

かがやく三岳小

【スローガン】

やさしく かしく たくましく
みんなが最高にかがやく三岳小

令和4年度 三岳小学校
第4号 7月4日
文責 荒平 真寿美

6月は「心の絆を深めよう」を頑張りました！

「6月のきらりさん（頑張った人）」では、委員会を紹介しました。運営委員会が「校旗が強風で結び目がとれていたときすぐに結び直したり、雨の日すぐに旗を降ろし干してくれたりすること」、図書委員会が「読書を勧める動画を自分たちで工夫して作成していること」、保健給食委員会が「児童集会で虫歯予防の発表を練習して成功させたこと」環境美化委員会が「全校児童のなかよしプランターの取組をサポートしていること」体育放送委員会が「3分間走の準備を欠かさず行うこと」を紹介しました。少ない人数ですが、学校を動かす大きな柱となって頑張っています。



「今月頑張してほしいこと」では、いいところポストに取り組みました。全児童のいいところを書きポストに投函する取組です。これは、今年の重点取組「1自分に自信を持つ ①自分のことを好きになる」に向けた取組です。毎日、たくさん子どもたちがポストに投函してくれました。私が給食の時間に読んで全校児童に紹介しましたが、読んでいる私が一番癒やされる時間でした。本当にかわいい子どもたちです。「すくすく育て三岳っ子たち」と願う毎日です。

学校支援協議会を行いました

昨年度はコロナ禍の中、実施できないこともあった会ですが、今年度は第1回目の会議から予定どおり実施できました。授業参観後、委嘱状をお渡しし、子どもたちの頑張りが伝わる写真をお見せしながら学校の概要説明を行いました。メンバーの皆様から「子どもたちの成長が見える・昨年度より元気が感じられる」などお褒めの言葉をいただき、大変ありがたく思いました。また、子どもたちの成長に支援が必要な状況等にも気付いておられましたので、学校応援団の皆様にもサマースクールでの協力もすぐにお願ひしたところです。学校統合に向けた3校での取組も紹介しました。子どもたちが安心して登校できるように、通学路等についてもすぐにご指導をいただきました。山鹿小・平小城小・三岳小統合準備委員会がその日の夜行われましたので、すぐに通学路の危険箇所等についても教育委員会にお伝えすることができました。地域の皆様の力強い支援に後押しされながら、また頑張っています。

野口さんに トウモロコシ収穫体験をさせていただきました

4年生が、野口さんにお世話になり、新品種の「ドルチェ・ドリーム」というトウモロコシ収穫体験をさせていただきました。そのトウモロコシは、子どもたちの給食用にいただきましたので、3・4年生で皮むきし、翌日の給食でおいしくいただきました。こんなおいしいトウモロコシ食べたことがないと思うほど美味でした。3・4年生は、ふるさと市場に出すとうもろこしの準備も行い、出荷までの体験もさせていただきました。今年の重点取組「2三岳を好きになる ①三岳の自然・人を知る」の素晴らしい取組になりました。野口さんには大変お世話になりました、ありがとうございました。



堤さんから スイカをいただきました

新品種の「霸王」という大きな大きなすいかをいただきました。給食に申しそうなスイカが登場し、子どもたちは大喜びでした。もちろん私たち大人も、おいしいデザートに舌鼓をうちました。三岳の自然の素晴らしさにふれ、幸せを感じるひと時でした。堤さん、大変ありがとうございました。



三岳小・山鹿小 田植えで交流大成功！

地域づくり協議会の皆様にお世話になり、6月22日（水）田植えを行いました。三岳小統合後も、三岳校区に毎年子どもたちが訪れてくれる行事を残したいと考え、5年生の田植えを合同で行いました。ふれあい田のとなりの船津巧先生の田んぼもお借りして、三岳小9人・山鹿小学校132人が一斉に1時間田植えをしました。山鹿小学校の子どもたちも田植えは初めてという子どもたちばかりで、とても充実した時間となりました。ご協力いただいた地域の皆様に感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました。



